

TOKYO DIMEの2018シーズンサポートカンパニーになりました

“渋谷から世界へ！3人制プロバスケットで渋谷の街を盛り上げる！！”

TOKYO DIMEの2018シーズンサポートカンパニーとして決定いたしました。

3人制バスケットは2020東京オリンピックの正式競技として現在注目を浴びており、

TOKYO DIMEは2020東京オリンピックの出場を狙う有望なチームです。

弊社はスターテープや医療用傷パッドなどのサプライにより

選手の皆さんの競技のパフォーマンスの向上をサポートしていきます。

【チーム概要】

TOKYO DIME（東京ダイム）は「渋谷から世界へ！」をスローガンとして活動する3人制バスケットボール「3×3(スリー・バイ・スリー)」のプロチームであり、東京都渋谷区をホームタウンとする初のプロスポーツチームです。(2014年3月創立)

TOKYO DIMEは世界初の3×3プロリーグ「3×3. EXE PREMIER」に初年度より「DIME. EXE」として参戦し、初代チャンピオンを獲得いたしました。また、3×3の世界大会「FIBA World Tour」へ出場し、世界レベルを肌で感じて参りました。

TOKYO DIMEは2大チーム目標として、「世界一の3×3チームになること」、「オリンピック選手を輩出すること」を掲げており、世界を見据え、常に勝利に拘るチームです。

